



一針入魂のオーダースーツ



(有)都丸洋服店

都丸 剛氏(前橋支部所属)

Q & A

▼会社概要を教えてください

戦前に祖父が注文紳士服販売店として創業。現在、店舗を前橋市問屋町に構え、ハンドメイドオーダースーツを主軸として、イージーオーダースーツ、オーダーシャツやオーダージーンズ、ネクタイなど各種小物を取り扱っています。当社のオーダースーツは、採寸から布地の裁断、仮縫い、縫製にいたるまで自社一貫生産にこだわって作製しております。

老若男女、幅広いお客さまの愛顧、また、県警厚生会や県庁生協の指定店としてもご用命いただき、今年で創業から七十七年を迎えることが出来ました。

▼自己紹介をお願いします

同業取引先の営業部における四年間の修行、オーダースーツ販売店の責任者など、東京・神奈川で業界ノウハウの取得や経験を積んだ後、三年前に帰郷しました。

同友会には、帰郷後すぐに現社長の父親から会員登録を変更し、翌年から支部役員としても関わらせていただいています。

趣味は食べ歩き。

ラーメン・焼き肉・パスタ・シユークリームなどなど、とにかく美味しいものには目がありません。

▼イチオシのPRを

生地・芯地・各種パーツなどの素材にもこだわり、熟練の一流職人によるハンドメイドのオーダーメイドの自慢です。

猫背や怒り肩など

の体格に応じた細かい要望、デザインや素材の組合せなども自由自在。規格が合わず、他のオーダーメイド店では作製が困難だったお客さまも当社なら対応が可能です。

世界に一着、あなただけのスーツを、お求めやすい価格で提供させていただいております。詳しくは弊社HP「都丸洋服店」で検索してご覧ください。

▼ハンドメイドにこだわる理由は

昔はハンドメイドのお店しかなく、前橋市内にも二〇〇軒を超える業者がありました。しかし、バブル崩壊後は安さに勝る量販店に押され、現在は数えるほどしか残っていない状況です。価格勝負では小さな会社に勝ち目はありません。

他社との差別化をはかるには、長い年月をかけて培ってきた「ハンドメイドの技術」だと確信しています。もちろん、その技術を愛してくれるお客さまの存在が一番大きいです。

▼お客さまの評判はどうですか

「とにかく着心地が良い。もう既製品には戻れない」「基礎部分がしっかりしているので丈夫で長持ち」など、たいへんあ



りがたいお言葉をいただきます。口コミによるご注文、友人・知人をご紹介いただくことも多いです。

長年ご愛顧いただいている年配のお客さまの他、ホームペーじをご覧になった二〇代〜四〇代を中心に幅広い層のお客さまにご愛顧いただいております。

また、北関東道開通後は、東毛地域や県外から足を運んでくださるお客さまも増えました。

▼今後の展望は

当社の強みは職人の技術によるところが大きいため、技術継承も積極的に取り組まなければならない課題となります。

全体のパイが非常に少ない業界なので、生き残りには大変な努力が必要です。お客さまからの信用・信頼を築き、皆さまから「オーダーメイドと言えれば都丸洋服店」と言われるよう、地域一番店を目指してまいります。

